



REDACCIÓN
Barcelona

Cataluña y Aragón cerraron el año 2012 con un incremento sustancial del mercado de genéricos por unidades. Si bien en la primera comunidad el ascenso de este mercado alcanzó el 12 por ciento, en la segunda fue del 10 por ciento. Estos datos, según guarismos oficiales, han contribuido a reducir el gasto farmacéutico a lo largo del curso anterior, favoreciendo el ahorro y la racionalización del gasto en esta materia.

Analizando el informe aportado por la consejería de Salud de Cataluña, el aumento en cuota de mercado del medicamento genérico

El mercado por unidades de genéricos sube un 10% en Aragón y Cataluña

■ Los fármacos EFG han contribuido a controlar y racionalizar el gasto en 2012

co ha favorecido a que el gasto en recetas médicas a cargo del CatSalut del año 2012 haya alcanzado el importe de 1.450,86 millones de euros, con un descenso resultante respecto al gasto de 2011 del 14,27 por ciento. Además, el número de recetas de 2012 fue de 141.850.199 con un decremento respecto al 2011 de un 8,27 por ciento.

Asimismo, la aparición de nuevas formulaciones genérica tam-

bién contribuye, según el CatSalut, al gasto medio por receta. En el último año ha pasado de 10,94 euros en 2011 a 10,23 euros en 2012, variación que representa un descenso del 6,54 por ciento.

Por su parte, en la comunidad autónoma de Aragón, el consumo de medicamentos genéricos en ha aumentado un 10 por ciento en último año, tomando como fecha inicial la entrada en vigor, el 1 de

agosto del año pasado, del copago farmacéutico. De esta forma, en este último año la proporción del consumo de fármacos EFG ha pasado de un 32,74 por ciento en junio del 2012 a un 42,27 por ciento en este mismo mes del 2013.

Según datos facilitados por el propio departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón, durante este periodo transcurrido hasta el pasado 1 de agosto, se han adquiri-

do en las oficinas de farmacia un total de 267.312 envases más de fármacos genéricos que en los doce meses anteriores.

Cabe destacar que al incremento del mercado por unidades del genérico, según fuentes oficiales, también habría contribuido la exclusión de la financiación pública, el pasado 1 de septiembre del 2012, de algo más de 400 fármacos. Ambas medidas, adoptadas desde el Ministerio de Sanidad, persiguen fomentar el ahorro en farmacia a través de un uso racional de la medicación por parte de los ciudadanos. Una de las primeras consecuencias, según los datos, es el refuerzo del mercado del genérico.